



# Dampierre-les-Bois

## Info Express

N° 270 - AVRIL 2023

[www.dampierrelesbois.fr](http://www.dampierrelesbois.fr)

Édito

## Craintes sur notre école

### A noter A propos des poubelles

**N**ous vous rappelons qu'il est demandé aux habitants de ne pas laisser leurs poubelles en permanence sur la voie publique. Il est recommandé de les rentrer **au plus tard le soir de la journée du ramassage.**

Signalons par ailleurs que le **calendrier complet** de collecte des déchets pour l'année 2023 est disponible sur le site de PMA ([www.agglo-montbeliard](http://www.agglo-montbeliard.fr) » rubrique déchets).

**D**ans la première version de la carte scolaire 2023, l'inspection académique a prévu la fermeture d'une classe à Dampierre-les-Bois.

Cette décision comptable est perçue comme une véritable injustice au sein de l'école mais également du village tout entier.

Nous espérons tous que l'ouverture prochaines des 15 logements IDEHA permettra d'augmenter les effectifs de façon significative afin de conserver les 5 classes à l'école élémentaire.

Une manifestation de soutien organisée par les parents d'élèves a réuni de nombreux Dampierrois le 31 mars.

En ce mois de mars, les Dampierrois ont su également se mobiliser pour deux actions de civisme et de solidarité en participant à l'opération nettoyage de printemps et à l'opération brioches au profit de l'ADAPEI. Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont participé à ces deux opérations.

**Le Maire,**  
Marc TIROLE

## Actualité

## Une nouvelle zone de loisirs

**S**itôt terminé et opérationnel, le city-stade aménagé sur le site du Parcours n'a pas tardé à trouver ses adeptes ! Les travaux d'aménagement se sont terminés peu avant la fin du mois de mars et le nouveau stade a pu être mis à disposition des utilisateurs. Aux beaux jours, l'entreprise réalisera quelques travaux de finition, notamment l'aménagement des espaces enherbés.

Près des courts de tennis, les agrès de fitness sont également disponibles. En revanche, la nouvelle aire de jeu attend toujours son revêtement de sol souple. Il devait être posé avant la fin du mois d'avril,



*Le terrain possède un revêtement synthétique posé sur de l'enrobé, les crampons y sont interdits.*



*Le city-stade est désormais à la disposition des utilisateurs.*

l'entreprise attendant une température idéale et de bonnes conditions météo pour réaliser ces travaux.

La Municipalité espère que ces nouveaux équipements seront respectés et qu'un maximum d'enfants pourra les utiliser. Il est rappelé que les crampons sont interdits sur le city-stade. Concernant l'utilisation du baby-foot et de la table de ping-pong, il convient de venir avec les accessoires nécessaires (boule pour le baby-foot, balles et raquettes pour le ping-pong).

Info  
Express



Directeur de la publication : Marc TIROLE - Responsable de la rédaction : Daniel LEHMANN  
Rédaction et conception : ALINEA DAMPIERRE-LES-BOIS - 06.80.85.78.66  
MAIRIE - Tél : 03.81.93.01.18

Ouverture **lundi, mercredi, jeudi et vendredi** de 9h à 12h et de 14h à 17h30, **mardi** de 14h à 17h30.

## La toilette annuelle du village

Une trentaine de courageux ont bravé les intempéries le 25 mars dernier pour participer au traditionnel nettoyage de printemps.

Une quinzaine d'équipes ont été constituées et se sont dispersées dans plusieurs secteurs du village pour ramasser tous les déchets abandonnés çà et là par des citoyens peu respectueux de la qualité de l'environnement.

Un beau geste de civisme à saluer !



Les courageux bénévoles au départ pour le nettoyage du village.

## Retour sur le carnaval de l'école



Le 17 mars, l'école élémentaire a organisé son carnaval annuel. Les enfants se sont même offert un petit défilé dans les rues, se rendant aux maisons Âges et Vie pour donner un peu d'animation et de joie aux résidents.

Puis ils sont retournés à l'école où les attendait un goûter, avec beignets et jus de fruits, préparé par les parents et les grands-parents.



## Le «non» des parents d'élèves



La manifestation des parents d'élèves a donné lieu à une belle mobilisation.

Les parents d'élèves (et les élèves) ont montré leur mécontentement le 31 mars au matin à l'occasion d'une grande manifestation de protestation contre le projet de suppression d'une classe à l'école élémentaire. Soutenus par la Municipalité, qui avait délégué plusieurs élus, ils avaient mis en place ce geste symbolique pour que l'inspecteur d'Académie revienne sur sa décision d'ici la fin de l'année scolaire, la mise en service prochaine des deux bâtiments IDEHA, sur la rue de Beaucourt, pouvant (peut-être) apporter les quelques élèves supplémentaires nécessaires pour sauver cette classe. Au jour de la manifestation, la pétition avait déjà recueilli près de 400 signatures. Ce rassemblement fut aussi un soutien à Nathalie Strubel qui, si la classe était supprimée, quitterait l'école : «Depuis son arrivée à Dampierre, Mme Strubel a tissé énormément de liens avec la vie locale», soulignait Anne-Sophie Perrin, l'une des représentantes des parents d'élèves, ajoutant «qu'elle a montré son engagement au quotidien, en préparant au mieux les enfants pour la 6<sup>ème</sup>, mais aussi en dehors du temps scolaire puisqu'elle a notamment créé une chorale, faisant chanter les enfants lors des cérémonies patriotiques. Perdre Nathalie, c'est perdre un maillon essentiel de l'équipe pédagogique». Le Maire Marc Tirole voulait entretenir la flamme, la commission d'attribution des nouveaux logements étant prévue courant avril. Pour que la classe soit sauvée, il faudrait l'arrivée d'une dizaine d'enfants supplémentaires. Comme les parents d'élèves, il souhaite conserver la classe... et son enseignante.

## Opération Brioches au profit de l'ADAPEI

Dix-neuf personnes ont participé à l'opération Brioches au profit de l'ADAPEI, passant dans tous les foyers dampierrois pour proposer les brioches. En fin d'opération, les comptes étaient positifs puisque 269 brioches ont été vendues. C'est un peu moins que l'année dernière (299), mais la moyenne reste quasiment la même puisqu'une somme de 2 272,51 € a été recueillie. Merci à tous les généreux donateurs ainsi qu'aux bénévoles qui se sont chargés de la distribution.



Les participants à l'opération Brioches 2023.

## Concert au Temple



Les enfants ont offert des fleurs à Nathalie en fin de concert.

Une bonne centaine de personnes ont assisté au concert du 1<sup>er</sup> avril au temple. La présence de Nathalie Strubel au piano, avec Marc Togonal et Céline Denomme, a contribué au succès de ce concert. A la fin du concert, les enfants sont venus offrir des fleurs à Nathalie, très émue pour l'occasion.

## Stage d'aquarelle



Angela Garcia et ses élèves du jour.

La section peinture a organisé récemment un stage d'aquarelle au cours duquel Angela Garcia a dispensé un peu de son art. L'artiste a expliqué aux élèves du jour les principales techniques de l'aquarelle, comment poser les couleurs et quel type de pinceau il convient d'utiliser. Une après-midi fort enrichissante pour tous ces passionnés de peinture.

### Souvenir des déportés

**dimanche 30 avril à 11h au Monument**  
Cérémonie en mémoire des victimes de la déportation.

### Brocante du Comité des Fêtes

**lundi 1<sup>er</sup> mai**  
*pendant toute la journée,*  
**Place de la Salle des Fêtes**  
28<sup>ème</sup> édition de la Brocante annuelle organisée par le Comité des Fêtes. Buvette et stand de restauration assurés.

### Cérémonie commémorative

**lundi 8 mai à 10h45**  
*rendez-vous devant la Salle des Fêtes*  
Cérémonie commémorative de l'Armistice du 8 mai 1945 en présence des enfants des écoles, défilé jusqu'au monument aux morts.

### Marché des Potiers

**Samedi 13 mai (de 11h30 à 18h)**  
**et dimanche 14 mai (de 10h à 18h)**  
**à la Salle des Fêtes**  
La 4<sup>ème</sup> édition du Marché des Potiers vous permettra d'apprécier les différentes réalisations des membres de l'atelier poterie.

## La Fanfare dans les quartiers



La Batterie-Fanfare l'Espérance reprendra prochainement ses concerts de quartiers (sauf en cas de pluie). Voici le programme (à partir de 19h45) :

- 11 mai** : centre et Saint-Laurent (Âges et Vie).
- 25 mai** : rue de l'Eglise et rue du Parcours.
- 1<sup>er</sup> juin** : Gros Pré et Temple.
- 8 juin** : rue de la Rougeole et rue des Coteaux.
- 15 juin** : impasse de la Carrière.
- 22 juin** : rue des Minerais et rue Guillemaille.

En complément, les musiciens dampierrois interviendront le 1<sup>er</sup> mai (brocante), le 8 mai (cérémonie commémorative), le 24 juin (Fête de la Musique), le 13 juillet (feux d'artifice) et le 22 septembre (Marché du soir).

## Les écoliers à Âges et Vie



Rencontre intergénérationnelle aux maisons Âges et Vie : les élèves de la classe de CE2 de Florent Laithier ont passé un moment avec les résidents pour leur poser quelques questions, préalablement préparées en classe, sur leur vie «avant». Un moment de plaisir partagé de part et d'autre, terminé par un goûter offert par l'établissement.

## Des conteuses à l'école

Dans le cadre de la Fête mondiale du conte, deux comédiennes de la Compagnie Gakokoé ont été accueillies à l'école. Avec Marion Lo Monaco, les élèves de CP-CE1 ont écouté un conte sur l'aventure, proposant aux enfants de suivre la trace d'animaux qui ont tous une piste à nous montrer. Puis, devant les élèves de CE2-CM1, Sharon Evans a interprété l'œuvre «Dans le vent, l'orage, la lune et les nuages», évoquant de mini-anges turbulents, un spectacle qui a emmené les enfants au cœur même du merveilleux, en allumant des étoiles dans leurs yeux.



## Le repas de la paroisse



Une soixantaine de personnes ont participé au repas de la paroisse catholique le 26 mars dernier. Dans une ambiance chaleureuse, les participants ont dégusté un repas de qualité puis participé à une tombola au cours de l'après-midi.